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   PROTOKOLL DER JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG 
 
 
Tag: 25.04.2022 
Ort: Landhotel Jäckel 
Zeit: 19.05 bis 20.30 Uhr 
 

Tagesordnung 
 
1. Begrüßung 

Der 1. Vorsitzende Hartmut Pohl begrüßt die anwesenden Mitglieder, den 1. Vorsitzenden des 
Stadtsportverbandes Reinhard Stricker, Christian Fröhlich von der Handball Union und die Vertreter der 
lokalen Presse. Er verliest die Tagesordnung und stellt die Beschluss-Fähigkeit fest. Die Einladung erfolgte 
form- und fristgerecht.  
 
2. Bericht des Vorstandes und Ehrung der Verstorbenen 

 Hartmut Pohl bittet alle Anwesenden, sich in Gedenken an die im vergangenen Jahr verstorbenen 
Vereinsmitglieder zu erheben. Stellvertretend nennt er Wilhelm Mährle, Mitglied in der Abteilung 
Breitensport, der über 100 Jahre alt geworden ist. Joachim Block gehörte über 50 Jahre der 
Handballabteilung an. Gabriele Seewöster hätte in diesem Jahr ihr 40jähriges Vereinsjubiläum 
begehen können. 

 Die 2. Vorsitzende Julia Steinweg erläutert mit einer Power Point Präsentation die Aktivitäten des 
Vereins seit der letzten Versammlung im September 2021: 
Bedingt durch Corona und häufig wechselnde Regeln waren die Angebote im letzten halben Jahr 
eingeschränkt und die Übungsleiter waren durch die Umsetzung der Vorschriften, Online-Sport usw. 
höheren Belastungen ausgesetzt. Trotz der durch die Pandemie bedingten Einschränkungen konnten 
in 2021 neben 27 Breitensportangeboten und 4 Kursen noch zusätzliche Aktionen durchgeführt 
werden, wie die Kinderolympiade, Tierisches Sportabzeichen oder der virtuelle Nikolauslauf. 
Der TVK hat den 1. Platz bei „Sterne des Sports“ gewonnen, die Siegerehrung fand auf Kreisebene in 
Künsebeck statt. 
Auf dem Sportplatz wurde eine Sportbox aufgestellt, aus der mittels einer App Sportgeräte ausgeliehen 
werden können. 
Es konnte eine neue Musikanlage angeschafft werden. 
Julia Steinweg stellt den neuen Vereinsflyer vor. 
Die Mitgliederzahl liegt bei 734. 

 
3. Verlesung des letzten Versammlungsprotokolls 

Auf eine Verlesung des Protokolls wird auf mehrheitlichen Beschluss verzichtet.  
 
4. Berichte der Abteilungen 
 
Tennis 
Volker Horstmann berichtet von steigenden Mitgliederzahlen - derzeit 133 - und zahlenreichen Erfolgen der 
vergangenen Saison. Es konnten 13 Mannschaften gemeldet werden, neu ist eine Mixed-Mannschaft. Es 
wurden Moonlight-Tennis und ein Mixed-Turnier veranstaltet. 
Er stellt die neue Tennisanlage vor: 3 Plätze mit einem Podest in der Mitte. Dieses Projekt hat den Verein 
in den letzten 3 Jahren vor große Herausforderungen gestellt, die nur gemeinsam gestemmt werden 
konnten. Zur Finanzierung der Gesamtkosten von 300.000 € steuerte die Stadt Halle 180.000 € bei,    
66.000 € flossen aus dem Programm „Moderne Sportstätten 2022“. Außerdem konnte die Tennisabteilung 
über 40 Sponsoren gewinnen. Durch eine Crowdfunding-Kampagne mit der Volksbank Halle wurde ein 
Container als „Mini-Vereinsheim“ finanziert. Die Mitglieder haben kräftig mit angefasst und insgesamt 1.250 
Arbeitsstunden geleistet.  
Am 1. Mai werden die neuen Plätze mit vielen Aktivitäten, wie einem Tennisshowmatch, im Beisein 
zahlreicher Ehrengäste pünktlich zum 40jährigen Bestehen der Tennisabteilung eröffnet. 
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Breitensport 
Katrin Schmidt betont, dass die Teilnehmer der Eltern-/Kind-Gruppen sehr froh sind, dass die Angebote 
nach der Corona-Pause wieder stattfinden können. 
 
Die Balance- und BBP-Kurse von Kathrin Rabe wurden in den letzten Monaten als Online-Kurse angeboten 
und gut angenommen, ab Mai sollen sie wieder in Präsenz stattfinden. 
 
Sabine Büker Ist Übungsleiterin für Reha-Sport und koordiniert die Wassergymnastik-Kurse, die langsam 
und mit weniger Teilnehmern wieder aufgebaut werden konnten. An den Kursen nehmen Mitglieder und 
externe Personen mit Reha-Verordnung teil. Sie leitet außerdem eine Gruppe „Sport ab 40“ und im Stodieks 
Hof und der Sporthalle Gartnisch führt sie Sport für Menschen mit Handicap durch. 
 
Als langjähriger Teilnehmer weist Manfred Waldhecker darauf hin, wie wichtig die Wirbelsäulengymnastik, 
die montags in 2 Gruppen angeboten wird, ist. 
 
Handball 
Laut Christian Fröhlich mussten aufgrund von Corona Spiele verlegt und die Saison verlängert werden. Im 
Herbst wurde die Miniballschule ins Leben gerufen und ein Grundschulprojekt durchgeführt. Die 
Handballspielgemeinschaft besteht seit 30 Jahren. 
  
5. Bericht der Hauptkassenwartin und der Kassenprüfer 

Für die erkrankte Kassenwartin Ulrike Müller hält der 1. Vorsitzende Hartmut Pohl den Kassenbericht: Da 
im Jahr 2021 noch Nachzahlungen gleistet werden mussten, wurde das vergangene Jahr mit einem Minus 
abgeschlossen, die aufgrund von Rücklagen ausgeglichen werden konnten. Die Finanzen sind 
ausgeglichen. Der Verein ist immer am Ball, Zuschüsse aus Fördertöpfen zu beantragen. 
 
Die Kassenprüfer Andy Maciej und Heike Schulte haben die Hauptkasse und die Kasse der 
Tennisabteilung stichprobenartig geprüft und keine Unregelmäßigkeiten festgestellt. 
Die Versammlung erteilt der Kassenwartin mit 4 Enthaltungen Entlastung.  
 
6. Wahl eines Kassenprüfers. 

Zur 2. Kassenprüferin wird mit 1 Enthaltung Jenny Bockstede gewählt. Sie nimmt die Wahl an. Heike 
Schulte bleibt ein weiteres Jahr Kassenprüferin. 
 
7. Ehrung der Jubilare 

Für 25jährige Mitgliedschaft wird Peter Scholz geehrt. Außerdem können Gieselinde Amman, Edith 
Bergmann, Stefan Gornikiewicz und Lieselotte Rosendahl ihr 25jähriges Jubiläum feiern. Günter Koch, 
Andy Marten, Marianne Brauner und Volker Horstmann gehören der Tennisabteilung des TVK bereits 40 
Jahre an, außerdem Marianne Marten, Elke Wemhöner und Olaf Müller. Stefan Scheer und Daniel Schlüter 
sind seit 40 Jahren Mitglied in der Handballabteilung. Ein besonderes Jubiläum begeht Dieter Fröschke, er 
gehört seit 60 Jahre der Handballabteilung des TVK an. Der Vorstand gratuliert den anwesenden Jubilaren 
und überreicht Urkunden, Präsente und Blumen.  
 
8. Verschiedenes 

 Am 26.04. findet die Verleihung der Sportabzeichen statt. 

 Am 01.05. wird die neue Tennisanlage eröffnet. 

 Am 13.08. wird in der Haller Innenstadt ein Tag des Sports veranstaltet. Der Vorsitzende des 
Stadtsportverbandes Reinhard Stricker bittet um Unterstützung des TVK. 

 Für den 17.09. ist am Ringofenplatz das gemeinsame Sommerfest des TVK und der IGKB mit einer 
Dorfolympiade geplant.  
 

 
Halle, 02. Mai 2022 
   
  
Annette Knufinke      
- Schriftführerin - 


